

5年学年だよ!

令和6年11月29日
金沢市立泉小学校
12月号

寒い日や暖かい日が入り混じった11月でしたが、冬もだんだん近くなってきているようで、寒い日が増えてきました。体調管理に気をつけたい時期です。

さて、2学期もあと1ヶ月となりました。保護者の皆様には、日頃より学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。おかげさまで、5年生の子どもたちは、高学年らしくがんばる姿をたくさん見せてくれています。3学期には「6年生を送る会」を控えています。5年生が在校生の中での最高学年として、めあてを考えたり準備をしたりしてがんばります。

今月もどうぞよろしくお願ひいたします。



11月14日(木) マラソン記録会が行われました。今年が高学年になり、2200mという長距離にチャレンジ! 秋晴れのもと、みんな自分のペースで最後まで走り抜くことができました。友達同士、応援する姿もほほえましかったです。



帰宅時刻 について

秋から冬に近づき、日が暮れる時間が早くなってきました。冬期間の帰宅時刻は17時です。安全に気を付けて17時までに帰宅できるようご家庭でもご確認をお願いします。

持ち物 について

寒くなるにつれて手袋などの持ち物が増えます。必ず記名をお願いします。また、体育の体力作りの一環で縄跳びにも取り組みます。破損がないか、適切な長さかご確認をお願いします。

